

『お別れ遠足に行って来たよ♡』

お別れ遠足は、大阪にある《海遊館》に行ってきました!!

まずは、みんなで記念撮影です♪みんなとってもいいお顔😊



アザラシに、ハイタッチ♡

大きなジンベイザメやマンボウに、びっくり(°Д°)

可愛いネオンテトラやクラゲに、うっとり(◡>◡<◡)。💎♡

イルカやペンギンの泳ぎには、大興奮のみんなでしたよ🌟



お昼ご飯は、レストランで食べました♪

たぁ～くさん食べて、お腹いっぱいです!!

今日の一日が、みんなの心に素敵な思い出となっていつまでも、

残ってくれると嬉しいな(_ -) ☆



「お別れパーティーをしたよ♡」

年長児さんへのお祝いとして、お昼ご飯に食べる《ハヤシライス》をみんなで作りました♪

お兄ちゃんやお姉ちゃんが喜んでくれると嬉しいな♪



年長児であるゆい・にし組さんは、おやつで食べる《サモサ》を作りました♡
さつまいもとりんごのペーストを、一つ一つ心を込めて、皮に包んでいきましたよ✧



ホールでのパーティーでは、
手作りメダルのプレゼントに、お歌のお返しがあったり…と、楽しい時間を過ごしました♪
後、一週間後には、卒園式を迎えるゆい・にし組さんです😊

